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SECRETARÍA EJECUTIVA 
COMl"TÍ DE TRANSPARENCIA 

100 Aniversario del CECyT "Gonzalo Vázquez Vela" 
60 Aniversar io del Centro Cultural "Jaime Torres Bodet" 

50 Aniversano de la ESIME Unidad Culhuacán, 
ESIA Unidad Tecamachako y de la Escuela Superior de Turismo, 

40 Aniversario del CllEMAD, CEPROBI y del CITEDI 

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2024 

En la ciudad de México, siendo las 12:00 horas del día 20 de febrero de 2024, con objeto de 
celebrar la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transpa rencia del 2024, de la Comisión 
de Operación y Fomento de Actividades Académicas del Institut o Politécnico Nacional, se 
reunieron en la Sala de Exsecretarios Ejecutivos, ubicada en la Calle Tresguerras, número 27, 
Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, Código Postal 06040, en la Ciudad de México, las 
siguientes personas servidoras públicas: 

'INT~t;,,RAtá:,€1; PRESIDENTA. - La Leda. Araceli lturbe Cordero. - Jefa del Departamento 
Jurídico y Titular de la Unidad de Transparencia; SECRETARIO TÉCNICO SUPLENTE. - el M en E. 
José Luis García Barajas, Responsable del archivo de concentración de la COFAA-IPN; 
INTEGRANTE SUPLENTE DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA. - El Lic. Eduardo Francisco Xavier 
Álvarez Correa. - Jefe de la Oficina de Representación en la COFAA-IPN; lNVIT~D05, E 
./NVITADl!S; la Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz de León. - Personal adscrito a la Unidad de 
Transpa rencia; la C. Nayeli Torres Godinez. - Personal adscrito a la Coordinación de Archivos; bajo 
el siguiente Orden del Día: 

La Leda. Araceli lturbe Cordero, dio la bienvenida a los integ rantes e invitados del Comité, 
indica que previamente fue enviada la carpeta a sus correos electrónicos, y procede al registro 
de asistencia, solicitando al M en E. José Luis García Barajas decla rar si existe quórum legal 
para dar inició a la presente sesión, ante lo cual él, respondió d e manera afirmativa. 

----------ACUERDO SECT/01/2024-1----- -----

La Leda. Araceli lturbe Cordero, comenta que dicha orden del día obra en la carpeta enviada, 
por lo que pone a consideración de los Integrantes del Comité, y solicita manifiesten si tienen 
algún comentario, y al no existir ninguna observación, q ueda por aprobado. 

--------- -ACUERDO SECT/01/2024-2. ----------
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La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León señala que en esta so licitud de información 
están pidiendo d enuncias presentadas en contra de la Jefa del Depart amento Juríd ico, por lo 
que para dar atención el área no se va a pronunciar sobre la existencia o inexistencia de la 
información, ya que en caso de que exista alguna inhabilitación o falta grave, la información se 
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encontraría en el portal de la Secretaria de Función Pública, y sobre las faltas no graves, la 
Comisión no se pronunciará, derivado a un precedente con el INAI, en donde indican que esta 
información debe de ser clasificada como información confidencial. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa pregunta que es lo que están solicitando. 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León responde e informa que están solicitando 
denuncias desde el 2010 a la fecha, presentadas en contra de la actual Jefa del Departamento 
Jurídico, indicando que dentro de la respuesta están señalando que en caso de existir alguna 
inhabilitación o sanción grave la información se puede encontrar en la Secretaria de la Función 
Pública. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa comenta que, a reserva del análisis que realice 
el área, el sugeriría informar que es de incompetencia para la Comisión, derivado a que las 
quejas y denuncias, son reportadas ante la Secretaria de la Función Pública, por lo que lo más 
viable es informar al solicitante que es incompetencia y privilegiar que la información pueda ser 
solicitada a la Unidad de Transparencia de la Secretaria de la Función Pública. 

----------ACUERDO SECT/01/2024-3. ----------
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La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León comenta que previamente fue enviado en la 
carpeta, el oficio SE/DAF/DRH/275/2024 de fecha 12 de febrero de 2024, mediante el cual el 
Departamento de Recursos Humanos, solicita someter a consideración del Comité de 
Transparencia, las constancias de nombramiento de la C. Blanca Herrera Blancas, en las cuales 
se testaron datos personales como son: nacionalidad, edad, sexo, estado civil, domicilio, número 
de teléfono, correo electrónico, RFC y firma. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa comenta que está de acuerdo en que se testen 
los datos personales, pregunta si los nombramientos no forman parte de las obligaciones de ~ 
transparencia. ~ 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León responde que no, que los nombramientos no 
son parte de las obligaciones de transparencia. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa pregunta porque los formatos de 
nombramientos presentan diferencias, indicando si se debe a alguna actualización. 

La Leda. Araceli lturbe Cordero señala que el área de recursos humanos, modifico ~us 
nombramientos el trimestre anterior, apegándose a las condiciones generales de trabajo, e 
donde se señala que los datos mínimos en un nombramiento deberían ser nombre, domici · , 
correo electrónico personal y la plaza que está ocupando. 
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El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa indica -que en los nombramientos, donde se 
está llevando a cabo el testeado, en el recuadro colocado en la esquina superior izquierda, hacen 
referencia al artículo 116 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y 
113 de la Ley Federa l d e Acceso a la Información Pública, en el que están colocando la palabra 
fracción, pero está incompleto, por lo que hace fa lta especificar a qué fracción se refiere, al igual 
señala que están mencionando el trigésimo octavo y quincuagésimo sexto de los Lineamientos 
Generales en Materia de Clasificación y Desclasificación, así como para la elaboración de las 
versiones públicas, seña lando que lo están marcando por separado como si fueran dos 
lineamientos diferentes. 

La Leda. Araceli lturbe Cordero indica que las observaciones se harán llegar al área de 
Recursos Humanos, para que se lleve a cabo la corrección y q uede claro. 

----------ACUERDO SECT/01/2024-4. ----------

PtJNTO S;~ ; SOLICITUD :DE COtfflR'MA~IÓN pe. s;~IF~~~IÓtl .PE ·u . iN~ORMAC1ÓN 
SzQMO PAR9ALMENTE CON.F'IDENCIAt;· RESpEC"[O DE' hAS 'VERSIONES POBUCAS DE 
LAS CONSIANCIA§ t>f! NO~J3.~~!~MT~Y ~OMPRQBANT~~- D~E .. P~<tº -~~ ~. !;~.,MARfA 
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La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León com ent a que previamente fue enviado en la 
carpeta, el oficio SE/DAF/DRH/274/2024 de fecha 12 de febrero de 2024, media.nte el cual el 
Departamento de Recursos Humanos, solicita someter a consideración del Comité de 
Transparencia, las constancias de nom bramiento de la C. María del Carmen Juárez Vera, en las 
cua les se testaron datos como: naciona lidad, edad , sexo, est ado civil , domicilio, número de 
teléfono, correo electrónico, RFC y firma; en cuanto a los comprobant es de pago se testaron los 
datos como: folio fiscal, RFC, CURP, no. De em pleado, NSS, cuent a clabe, percepciones, 
deducciones, total de las deducciones, código QR, no. De serie del certificado del SAT, sello CFD 
y cadena orig inal. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa señala que, revisando los comprobantes de~ 
pago, y al comentar que se está test eando las percepciones, p regunta si no se t endría que 
testear al igual el tota l de las mismas. 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León ind ica que se dejó sin testar ya que es con 
impuestos, y se est á t est ando el importe neto. Lo anterior porque es el total que se encuentra 
publicado en la página d e SIPOT, relacionado a las obligaciones de transparencia referente a los 
sueldos. 

La Leda. Araceli lturbe Cordero sugiere de t est en t odos los valores totales. f) 
El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa comenta que sería importante conocer ei f;' 
argumento del área que está faci litando la información, del porque se está dejando esto/' 
concepto sin testear. / 
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Comenta además que esta información acerca de !os tabuladores forma parte de las 
obligaciones de t ransparencia, indicando que lo que se repo~a es en relación a la nomenclatura 
de la plaza con el nivel, por lo que sugiere únicament e se deje visible el concepto relacionado al 
sueldo con clave 04-001 y de la compensación garantizada con clave 07-038, ya que son los 
conceptos que se reportan al SIPOT. 

La Leda. Araceli lturbe Cordero comenta que se le harán llegar los comentarios al personal del 
Departamento de Recursos Humanos, para que se realicen las adecuaciones correspondientes. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa indica que, en el texto del recuadro colocado 
en el lado izquierdo inferior, señalan que están testando percepciones, deducciones y el neto, 
por lo que se tendría que tener congruencia en lo que están señalando y lo que se está testando. 

----------ACUERDO SECT/01/2024-5. ----------

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León comenta que dentro de esta solicitud están 
requ ir iendo el Listado de mujeres q ue han demand ado a la Insti tución, indicando que se 
testa rán los nombres señalando que únicamente se entregara el número de mujeres que han 
rea lizado demand a. · 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa sugiere q ue, para dar respuesta a las 
solicitudes de información, se conteste en específico lo que est án req ui riendo, además comenta 
q ue tal vez se p udo solicit ar especificar a q ué dem andas en concreto se refiere. ~ 

Pregunta si se señala periodo en el que est á solicit ando la inform ación, y si no es así, cuestiona g 
si jurídicamente existe algún criterio en el q ue se puedan basa r para dar contestación a dicha 
solic itud. 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León señala que existe un criterio del INAI, que indica 
que cuando el particula r no haya seña lado el periodo respecto al cual requiere la información, 
deberá de considerarse para efectos de la búsqued a d e la inform ación, lo referente al año 
inmediato anterior. 

La Leda. Araceli lturbe Cordero comenta que ant es de la solicitud no se tenían demandas. 

El M en E. José Luis García Barajas sug iere que en ese sentido se dé respuesta a la solicitud, 
especificando bajo el criterio en el que se está dando atención. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa a modo de sugerencia, propone que cuay do 
la solicitud no sea cla ra, la Unidad de Transparencia haga uso del periodo que se brinda para 
requerir proporcionen elementos adic ionales y así se pueda especificar la solicitud de 1 
información. / 
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COMITÉ DE TRANSPARENCIA 
100 Aniversario del CECyT "Gonzalo Vázquez Vela" 

60 Aniversario del Centro Cu ltu ral "Jaime Torres Bodet" 
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ESIA Unidad Teca m acha leo y de la Escuela Superior de Tur ismo, 
40 Aniversar io del CllEMAD, CEPROBI y del CITEDI 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León comenta que la solicitud de información v iene 
redactada de la siguiente manera: ~ 

l. Quiero saber desde que fue nombrado el actual Secretario, cuántas mujeres han sido 
despedidas en su institución, a cuantas no se les ha renovado su contrato o como se diga, 
cuántas mujeres han renunciado, y a cuantas se les ha negado su cambio de área o 
adscripción y los documentos de su última contratación. 

2. Listado de mujeres que han demandado a su institución y si alguna de ellas corresponde 
al grupo de las anteriores. 

Señalando que el punto que nos atañe es el punto número dos. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa pregunta si al punto número uno ya se le dio 
contestación. 

La Leda. Monserrat Lirra Saldívar Díaz De León indica que, en efecto, a ese punto le dio 
atención el área de recursos humanos, declarándose como incompetente para el punto dos y 
cuatro. 

El Lic. Eduardo Francisco Xavier Álvarez Correa comenta que entonces únicamente se tendría 
que verificar lo del listado de mujeres, por lo que sugiere se revisen los conceptos para dar 
atención en específico a lo que están requiriendo. · 

Así mismo, hace mención de la importancia de la participación del personal que facilita la 
información, dentro de las sesiones, esto derivado a que deben de exponer lo que se está ~ 
presentando, así como tomar conocimiento de las decisiones del Comité. ~ 

La Leda. Araceli lturbe Cordero señala que van a hacer llegar los comentarios para definir con 
el área de Recursos Humanos y estar en posibilidad de dar atención a la solicitud. 

Sugiere se lleve a cabo una n ueva reunión el viernes 23 de febrero del año en curso, con~a 
finalidad de hacer de conocimiento las recomendaciones, adecuarlo y presentar de nuevo 
orden del día. 

----------ACUERDO SECT/01/2024-6. ----------

No existen asuntos a tratar. 
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ESIA Unidad Tecamachalcoyde la Escuela Superior de Turismo. 

40 Aniversario del CllEMAD, CEPROBI y del CITEDI 

--------------------------------ACUERDOS ADOPTADOS EN ~LA REUNIÓN --------- --- -----------------

. "~.;;,'.' ::~ '.k.~ ~ ACUERDOS.Y RESOLUCIONU ' ;,~.< .. , VOT~IONES ~ .. ' .,,, .. · > 

ACUERDO SECT /01/2024-1. 
Se confirma la existencia del quórum y se declara insta lada la 
Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia Aprobado por unanimidad.-----------
para el Ejercicio 2024. --

ACUERDO SECT/01/2024-2. 
Se aprueba el Orden del Día de la Primera Sesión Aprobado por unanimidad.-----------
Extraordinaria del Comité de Transparencia para el Ejercicio 
2024. ----- ----- ---- -----------------------

ACUERDO SECT/01/2024-3 
Se aprueba la solicitud de confirmación de clasificación de la 
información como confidencial por parte del Departamento Aprobado por unanimidad.-----------
de Apoyo Técnico mediante número de oficio 
SE/DA T /044/2024 . --- ----- -------- ------------ --------------------------

ACUERDO SECT/01/2024-4 
Se toma conocimiento de la solicitud de confirmación de 
clasificación d e la información como parcialmente Aprobado por unanimidad.-----------
confidencial, respecto de las versiones públicas de las 
constanc ias de nombramiento de la c. Blanca Herrera 
Blancas. 

ACUERDO SECT/01/2024-5 
Se toma conocimiento de la solicitud de clasificación de la 
información como parcialmente confidencial, respecto de las 

Aprobado por unanimidad.-----------
versiones públicas de las constancias de nombramiento y 
comprobantes de pago de la C. Maria del Carmen Juárez Vera. 

ACUERDO SECT/01/2024-6 
Se toma conocimiento de la solicitud de clasificación de la 
información como confidencial respecto del nombre de Aprobado por unanimidad.------- ----

t 

/ mujeres que han demandado a su institución. 
-t , 

V 

Se manifestó que una vez desahogado el Orden del Día y al no haber otro asunto que tratar, se da por 
terminada la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia 2024 de la COFAA-IPN, siendo las 
12:45 horas del día de su inicio. 
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PRESIDENTA DEL COMITÉ 

DA. ARACELI ITURBE CORDERO 
el Departamento Jurídico y Titular de la Unidad d e 

Transparencia 

O ~~E~~6~~lHTO 
DI. ACTIVIOAOU ACAOá MICAS on 
INSTITUTO POLITlC NlCO NACIONAL 

SECRETARÍA EJECUTIVA 
COMITÉ DE TRANSPARENCIA 

100 Aniversario del CECyT "Gonzalo Vázquez Vela" 
60 Aniversario del Centro Cult ural "Jaime Torres Bodet" 

SO Aniversario de la ESIME Unidad Culhuacán, 
ESIA Unidad Tecamachalcoyde la Escuela Superior de Turismo, 

40 Aniversario del CllEMAD, CEPROBI y del CITEDI 

INTECRANTE SUPLENTE DEL COMITÉ 

Responsa ble d el archivo de concentración d e la COFAA-IPN 

C. NAYELI TORRES CODINEZ 
Personal adscrito a la Coordinación de Archivos 

Esta hoja de firmas corresponde a la Primera Sesión Extraordinaria del Comité de Transparencia del Ej ercicio 2024 
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Felipe Carrillo 
PUERTO 
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